



Oficina de Representación en el Estado de Sinaloa

Culiacán, Sinaloa a 17 de junio de 2024

INFORME DE COMISIÓN.

No. RUC	LUGAR DE COMISIÓN	PERÍODO DE COMISIÓN
15635	Mazatlán, Sinaloa	DEL: 13/06/2024 AL: 13/06/2024

Mtra. María Luisa Shimizu Aispuro
Encargada de la Oficina de Representación
Presente. -

INFORME

Salida a 8:00 am. Jueves 13 de Junio del presente año, en compañía, de la maestra María Luisa Shimizu Aispuro Encargada de la Oficina de Representación y el Lic. Héctor Guadalupe Almeida Muñoz, Jefe de la Unidad de Ecosistemas Ambientes Costeros, con destino Mazatlán, para asistir a una Reunión (Mesa de Certeza Jurídica del Gobierno del Estado), integrada por SEBIDES, CVIVES, ICES, así como SEDATU, INSUS, estuvieron presentes el sector ambiental CONAFOR, PROFEPA, CONANP, entre otras autoridades, la mesa se llevó a cabo en la comunidad de Barras de Piaxtla, San Ignacio; Sinaloa y así mismo sostener reuniones con líderes sindicales de vendedores ambulantes y con el presidente municipal de Mazatlán, Sinaloa.

Llegamos a la comunidad de barras de Piaxtla, a las 9:40 horas, y nos trasladamos a la casa ejidal del poblado, empezamos la reunión a las 10:20 horas donde los integrantes de la mesa itinerante explico las funciones que hacía cada dependencia que estaba allí presente y poniendo a las órdenes para la participación, acto seguido los habitantes del poblado barras de Piaxtla tomaron la palabra y manifestaron sus necesidades en cuanto a la certeza jurídica del predio que poseen y el juicio agrario que tienen para que se les reconozca como ejido ya que son nada más un nuevo centro de población agraria (NCPA) reconocidos desde 1978, si están ubicados dentro de meseta de Cacaxtla, área natural protegida decretada por CONANP. Terminamos la reunión como a las 12:30 horas, y nos trasladamos a Mazatlán.

Llegamos a la oficina regional a las 13:15 horas y atendimos a líder de CROM y posteriormente a las 14:15 al líder de la CTM, para de allí nos trasladarnos al centro de convenciones para sostener reunión de trabajo.

En el Centro de convenciones llegamos a las 15:30 horas se sostuvo reunión con la secretaria de SEBIDES, titular de ISDESOL, el presidente municipal de Mazatlán, Oficial Mayor, PROFEPA, terminando la reunión a las 18:00 horas. Para irnos a comer.

18:30horas aproximadamente y cargamos gasolina y nos regresamos llegando a la ciudad de Culiacán a las 22:00 horas.

Observaciones:

Se tomaron acuerdos importantes en cuanto al ordenamiento de la zona federal, con PROFEPA y ayuntamiento de Mazatlán.

ATENTAMENTE


Ing. Rogelio Ávila Medina
Jefe de Departamento de Zonas Costeras

